



Mardi 13 décembre

Action « Un million d'étoiles », 1^e partie

Le 13 décembre est la fête de Ste Lucie : son nom vient du mot « lux » en latin, qui signifie « lumière ». Si tu veux découvrir son histoire, tu peux lire la fiche des 0-6 ans : tu auras ainsi une idée de la vie de cette sainte qui est particulièrement célébrée en Italie et en Suède.

Nous voulons aujourd'hui également te parler de lumière, une lumière qui, comme celle de Ste Lucie, soutient des personnes dans le besoin :

Le **samedi 17 décembre à 16 heures**, la Suisse s'illuminera! Grâce à Caritas et de nombreux bénévoles, dans plus de cent villes et communes, des places, ponts et bâtiments seront illuminés par des milliers de bougies.

Tu es cordialement invité(e) à venir avec ta famille et tes amis sur un site illuminé près de chez toi pour allumer une bougie, en signe de solidarité et de cohésion sociale avec les plus faibles et les plus démunis de Suisse et d'ailleurs.

Pour trouver le lieu le plus proche de chez toi, tu peux te rendre sur le site de Caritas : <http://www.unmilliondetoiles.ch> ou consulter les affiches et articles dans les journaux de ta région.

Tu peux montrer ton soutien d'une manière particulière en téléchargeant la « banderole » qui figure sur le site internet : tu y noteras ce que tu souhaites dire aux personnes en faveur de qui se fait cette action. Ensuite, tu peux l'apporter sur un des sites de Caritas : la banderole entourera une bougie et tes vœux brilleront dans la nuit !

Tu peux également participer à l'action chez toi. Soit en allumant une bougie sur le bord de ta fenêtre ou devant chez toi ce jour-là entre 16h00 et 19h00. Soit en allant sur <http://www.unmilliondetoiles.ch> et en allumant virtuellement une bougie sur le site.

Aujourd'hui, tu peux déjà te préparer à cette soirée exceptionnelle en contactant tes amis pour qu'ils t'accompagnent dans cette action de solidarité.